

Schreibe eine kleine Geschichte zu den Bildern. Zeichne das dritte Bild selber (die Begegnung mit dem Monster vom Loch Ness):

Das Fernsehen hat eine Reportage vom Loch Ness gebracht. Dort ist nämlich wieder einmal das Monster aufgetaucht. Die vier Freunde sind sich sofort einig. Sie werden ihre Ferien in Schottland verbringen. Sie wollen doch dieses Monster kennenlernen. Sie packen ihre Koffer.

Das **Loch Ness** ist ein großer langer See in Schottland. Oft im August zur „Sauregurkenzeit“ (wenn die Zeitungen sonst nichts zu schreiben wissen) taucht dort eine Art Seeschlange auf. Existiert dieses „Nessie“ wirklich? Ist es ein vergessener Dinosaurier?



Louis ruft: Vergesst.....

.....
.....
.....
.....
.....
.....
.....
.....
.....
.....



Um Mitternacht fahren sie los. Henri ist am Steuer...

.....
.....
.....
.....
.....
.....
.....
.....
.....
.....



„Da ist es ja! Hallooo...!“

.....
.....
.....
.....
.....